Editorial

En este 2016, agradesco al hacedor del universo por prestarme la energía para la conformación de este número y les envio un cordial saludo a quienes día a día abordan la revista Épsilon Delta de las Ciencias, cuya característica es estar registrada en el formato en papel, pero a la vez formar parte del acervo escrito de la plataforma del departamento de ciencias básicas, plataforma con miras a extenderse y que involucre a las dos Áreas del Tecnológico, Tanto las Ciencias Básicas del área de Ingeniería como a la correspondiente a Ciencias Económico Administrativas, este es el sexto año de vida de la misma, estamos en etapa de subir los números atrazados a la plataforma es nuestro reto, comunicar y continuar así para la generación del conocimiento. Quiero reconocer abiertamente, la confianza depositada por la Maestra Yeyetzin directora del Instituto Tecnológico de Tehuacán en un servidor, para continuar al frente de este medio, después de que la parte institucional realiza su labor de acoger al espacio Epsilon Delta de las Ciencias. Que nacio aún antes que la revista Electrónica E+D. Nuestras metas aunque en el ambito de la comunicación siguen derroteros distintos, por la forma y contenido que abarcamos cada quién en su particular espacio y estilo.

En este número aparecen los artículos «Competencias Genéricas en alumnos de educación superior», que es uno de los productos de la investigación realizada desde el punto de vista psicologico y estadistico por la Psicologa Blanca Estela Aguilera Zarate et al. Otro articulo que aparece es el denominado "Lugar Geométrico de una Función" que da fé de las caracteristicas que tienen algunos problemas propios de Electrónica en el área de Análisis de Sistemas de Control, realizado por el Ingeniero Lorenzo Bertin Cruz López. Y como los estudiantes no se deben quedar atras, presentamos otros dos artículos que van en el mismo tenor uno denominado "Residuos de una botella" elaborado por Otañez Aviles Jaquelinne Yolanda et al, y el otro "Residuos de una botella de Coca Cola de 450ml", realizado por Huerta Melo Mariana Vianey et al, que forma parte de una propuesta de usar el concepto de curva en el espacio para modelar los residuos del Pet y aspectos anexos al concepto dentro de la teoría de Calculo Vectorial.

Épsilon News es en Fabiola la noticia considerada trascendente en nuestra comunidad, Épsilon Poems presenta a un servidor y su sentir "Sin justificación", que es una relatoria de una realidad viviente en esta generación del conocimiento ante los exámenes, La Épsilon Interview aparece como un nuevo aporte en este número.

Her professor aborda una problematica derivada de la falta de constancia, el proteccionismo y las relaciones sociales a modo de teorema hay que verlo.

Esperando disfruten los aportes que este medio ofrece quedo de ustedes como su seguro y atento servidor.

José Enrique Salinas Carrillo Editor María de las Mercedes Asistente Editorial, Tehuacán Pue., a 04 de agosto 2016. Épsilon Delta de las Ciencias Editorial